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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

DEUXIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 
24 NOVEMBRE 2021 À 18H30 

MICROSOFT TEAMS 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 39. 
 

2. Vérification des présences 

Membres parents Membres du personnel 

Caroline Babin Véronique Deslauriers, directrice 

Roxane Gervais Annie Lavoie, enseignante 

Marie-Claude Bellemare Tristan Brochu, enseignant 

Michel Bouchard Allyson Ouellette, stagiaire (anglais) 

Marilyn Lemire Vicky St-Pierre, enseignante 

 Denise Bérubé, SDG 

Mme Mélodie Robichaud est absente.  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Marilyn Lemire propose d’adopter l’ordre du jour, madame Caroline Babin appuie la 
proposition. 
 

4. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 29 septembre 

2021 

Madame Vicky St-Pierre propose d’approuver le procès-verbal du 29 septembre 2021, elle est 
appuyée par madame Marilyn Lemire. 

 

5. Retour sur la campagne de financement 

Nous avons eu 89 participants avec un total de ventes de 9 642$.  

Avec un profit de 30 %, nous avons récolté une somme de 2 892,60 $. Nous avons aussi reçu 
des dons totalisant 861 $.  Nous avons donc amassé une somme de 3 753,60 $. 

 

6. Suivi au budget 

Révision du budget en octobre (27 octobre 2021). 
Ajout d’un poste de surveillant au diner (selon notre clientèle). 
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Le Service de garde prévoit un surplus de 11 729 $ (fonds 6). 
L’école prévoit un surplus de 26 759 $ (fonds 0). 
 
Le surplus s’explique à l’augmentation de notre clientèle, 214 élèves (180 étaient prévus au 
budget initial), à des postes vacants au SDG et plusieurs absences non comblées (économie de 
salaires).  Plus de subventions sont prévues au fonds 5 pour payer les salaires en 
orthopédagogie et pour la technicienne en éducation spécialisée ce qui engendra une 
contribution moins élevée du fonds 0 au fonds 5.  Nous avions au départ une contribution de 
16 000 $ du fonds 0 au fonds 5, l’argent nous revient.  Nous avons aussi un surplus de 2 % de 
l’année précédente (5 000 $). 
 
Il est proposé par monsieur Michel Bouchard et appuyé par madame Annie Lavoie d’adopter le 
budget tel que présenté. 

 

7. Demandes au fonds 8 

Madame Vicky St-Pierre fait une demande de fonds pour le bingo de Noël. 
 
Il est proposé par monsieur Michel Bouchard et appuyé par madame Marilyn Lemire d’accorder 
une somme de 400 $. 

 

8. Services particuliers et complémentaires 

Présentation du document. 
 
Mesdames Vicky St-Pierre et Caroline Babin approuvent le document tel que présenté. 

 

9. Éducation à la sexualité 

Présentation du tableau en lien avec le programme sur l’éducation à la sexualité.  Dans le 
tableau, les informations sur les thèmes, les responsables et les échéanciers sont clairement  

Madame Roxane Gervais et monsieur Michel Bouchard approuvent le document tel que 
présenté. 

 

10. Activité spéciale de financement – Noël 2e année 

Demande de madame Suzie Bergeron-Martin pour une activité de cartes de Noël.  Madame 
Marie-Claude Bellemare et monsieur Michel Bouchard approuvent la demande. 

 

11. Information de la direction 

11.1 Formation nouveaux membres du Conseil d’établissement obligatoire 

 Nous demandons des nouvelles à madame Roxane Gervais et l’invitons à communiquer avec 
 madame Véronique Deslauriers si elle a des questions concernant sa formation.  
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 11.2 Suivi au projet éducatif 
 

À compter du mois de janvier, il y aura de l’accompagnement pour tous les niveaux avec une 
conseillère pédagogique en écriture (dictées innovantes) suite à la formation de février 2020  

12. Programmes de sorties-activités au service de garde 

Mme Denise présente la planification de 3 activités pour les journées pédagogiques du 3 décembre, 21 

janvier et 11 février. Ce sont des activités avec coûts supplémentaires.  

Mesdames Marie-Claude Bellemare et Annie Lavoie approuvent la programmation des 
activités proposées.  

13. Mot du représentant au Comité de parents 

Rien à mentionner. 

14. Information du président 

Le président remercie l’aide apportée lors de la livraison des tartes. 

15. Information des enseignants 

 Pièce de théâtre « Monsieur Bougris » le 7 décembre 

 Bingo en anglais à venir.  

16. Information du Service de garde 

Début des décorations de Noël dans le local. 

Nous sommes toujours à la recherche de personnel. 

17. Information du personnel de soutien 

Madame Mélodie Robichaud est absente. 

18. Varia 

Classe extérieure – nous débuterons les consultations au retour des fêtes. Notre souhait est qu’au 

minimum le mobilier soit mis en place au printemps.    

19. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 19h22. 

 

 

 

 

 


